
Al Sig. Sindaco del Comune di Leonforte

----7 Al Sig. Presidente del Consiglio Comunale

Oggetto: Interpellanza sulla mancata presenza dei vigili urbani all'entrata e all'uscita delle scuole

elementari" Liardo" e "Branciforti"

La sottoscritta D'Agostino Antonia consigliere comunale indipendente espone quanto segue

PREMESSO CHE:

L'anno scolastico 2013/2014 è già iniziato da più un mese e per tutto questo tempo la presenza dei

vigili davanti alle scuole in oggetto non è stata mai assicurata, se non per alcuni casi sporadici

CONSIDERATO CHE

il plesso Liardo si trova sulla strada e presenta diverse difficoltà per l'attraversamento pedonale,

il plesso Branciforti è invece teatro di un parcheggio selvaggio da parte dei genitori

RITENUTO CHE

sia impOliante garantire l'attività di vigilanza, durante gli orari di entrata ed uscita, in prossimità dei

suddetti plessi scolastici esposti al traffico ed al conseguente rischio incidenti.

Interpella

L'amministrazione per sapere qual è il motivo della mancata presenza dei vigili urbani nei pressi

delle scuole suddette.

Non si richiede risposta scritta
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